



GOBERNACIÓN DE ANTIOQUIA



Los sellos de seguridad en las botellas de la FLA si sirven y están destinados a proteger la salud de los consumidores

COMUNICADO DE PRENSA

El Gerente General de la Fábrica de Licores de Antioquia, Iván Correa Calderón, se permite informar a raíz de una publicación realizada hoy por un medio escrito que:

1. En busca de la proteger la salud y la vida de los consumidores de los productos de la Fábrica de Licores de Antioquia y luchar contra el licor adulterado, se suscribió un contrato con la Imprenta Nacional de Colombia, con el objeto de proveer 26 millones de Identificadores de Seguridad.
2. Algunos de los 26 millones de sellos resultaron defectuosos con fallas técnicas, pero todos fueron repuestos por la Imprenta Nacional de Colombia.
3. La Fábrica de Licores de Antioquia contrató con la Imprenta Nacional de Colombia y no tuvo ninguna participación, ni contacto, con los proveedores de la Imprenta.

IVÁN CORREA CALDERÓN
Gerente General

Medellín, 17 de diciembre de 2018



Dirección: Carrera 50 # 12 sur 149 Autopista sur - PBX: (4) 3837000
FAX: 3837075 - NIT: 890 900 286-0 - A.A 51560 Y 51944
www.fla.com.co Itagüí - Colombia